

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG**  
**PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, 19 Mei 2021

Eka Puspita Damayanti: 1815471098

Asuhan Kebidanan Pada Balita Dengan Perkembangan Meragukan Di Tempat  
Praktik Mandiri Bidan E Labuhan Maringgai Lampung Timur

Xv + 126 halaman + 10 tabel + 3 gambar + 21 lampiran

**RINGKASAN**

Pengkajian pada tanggal 10 Februari 2021 di Posyandu Margo Bungo Desa Sriminosari, Labuhan Maringgai Lampung Timur dilakukan pemeriksaan perkembangan menggunakan KPSP umur 15 bulan dengan hasil skor 7 An. A belum bisa melambai-lambai atau bertepuk tangan tanpa bantuan, belum bisa berjalan sendiri dan belum bisa berjalan di sepanjang ruangan tanpa terjatuh atau terhuyung- huyung, maka diagnosa An. A umur 17 bulan 2 hari dengan perkembangan meragukan pada aspek motorik kasar dan sosial kemandirian. Rencana asuhan kebidanan dengan cara mengedukasi ibu cara menstimulasi anaknya di rumah, menganjurkan ibu untuk menstimulasi anaknya secara rutin, mengevaluasi hasil stimulasi ibu dan memberikan anak stimulasi sesuai dengan umur.

Pelaksanaannya dilakukan sebanyak 6 kali kunjungan yaitu: Mengajarkan ibu cara menstimulasi anaknya dan dilakukan secara rutin, mencontohkan pada ibu cara menstimulasi sesuai dengan buku pedoman, melakukan pendekatan dengan klien, memberikan stimulasi dengan mengajak anak bermain “Ciluk Ba” dan “Pokame-ame” , memberikan stimulasi anak agar bisa berjalan sendiri, mengevaluasi cara ibu memberikan stimulasi.

Setelah dilakukan stimulasi secara rutin selama 1 bulan didapatkan hasil evaluasi pada tanggal 24 Februari 2021 dilakukan pemeriksaan perkembangan ulang menggunakan form KPSP umur 15 bulan didapatkan hasil jumlah jawaban “YA” menjadi 8 artinya anak memiliki perubahan perkembangan pada aspek sosial kemandirian, pada tanggal 07 Maret 2021 dilakukan pemeriksaan perkembangan kembali menggunakan KPSP umur 15 bulan skor naik menjadi 10 perkembangan anak sesuai dengan umur. Tanggal 12 Maret 2021 dilakukan pemeriksaan pertumbuhan normal. Pemeriksaan perkembangan menggunakan KPSP umur 18 bulan didapatkan skor 10 jawaban “YA” yaitu An. A umur 18 bulan 4 hari dengan pertumbuhan dan perkembangan normal.

Kesimpulannya bahwa setelah dilakukan asuhan kebidanan stimulasi deteksi dan intervensi dini tumbuh kembang An. A umur 18 bulan 4 hari dari perkembangan meragukan menjadi perkembangan normal. Saran yang diberikan yaitu mengedukasi orang tua untuk rajin ke posyandu dan melanjutkan stimulasi anaknya sesuai dengan tahapan perkembangan.

Kata kunci : Perkembangan Meragukan  
Daftar Bacaan : 15 (2005-2020)